

Tendencias

Igedo traslada The Gallery a Düsseldorf para aprovechar el hueco dejado por Premium

Modaes
26 mar 2014 - 11:41

Igedo cambia de estrategia en Alemania. El organizador ferial ha anunciado que cancela la edición de **The Gallery** en Berlín y la traslada a Düsseldorf. Este cambio se produce varias semanas después de que **Premium Exhibitions** confirmara que dejaba de organizar **Premium Düsseldorf**, una edición satélite lanzada para captar a compradores locales, para centrarse en las ediciones del salón que se celebran en Berlín y Munich.

De este modo, en su próxima edición, **The Gallery Düsseldorf**, que tendrá lugar del 25 al 28 de julio, incrementará su espacio de exposición, integrando el que ocupaba **Premium**. Además, el salón también sumará la oferta de **The Little Gallery**, especializada en moda infantil, para permitir a los expositores que cuentan con oferta femenina e infantil, poder estar en la feria con ambas colecciones.

Con el lanzamiento de **The Gallery Düsseldorf**, **Igedo**, que también es responsable del salón de moda **CPM** de Moscú, regresa a la ciudad con el concepto que sustituyó a **CPD**, que fue una de las mayores ferias de Europa y que **Igedo** canceló en 2012.